



### Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“Yo siempre le dije al Presidente que en ese cargo necesita volar en aviones oficiales, no es derroche, es seguridad y facilidad. Ya se dio cuenta, por eso lo que falta de este gobierno ya no se va a bajar, es padrísimo, se acostumbra uno. Es como la primera clase de los aviones, verdad, Gerardo Fernández Noroña. En lo que se abrocha uno el cinturón, en asiento de primera, ya se acostumbró, sobre todo cuando uno viaja con viáticos. Dice el otro día Fernández Noroña que no era primera, era Business Class. No, era la Clase Premier de Aeroméxico, ahí ibas. Yo también hubiera querido irme a Venecia, pero no me dio la vida”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1838?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1838&authkey=!AHNKiOkAbnkltg4&ithint=video&e=Fu4lLx>